

スピリチュアル相談

by 魔女ともえ

Q

以前に私に対して酷い態度を取っていた人が、急に謝ってきて、別人の様に優しく接してきます。その人としては何か“深い気付き”が起きて嘗ての自分の言動を反省した結果なんだそうですが、こちらとしては面食らっていませんし、嘗ての酷い言動が心の傷にもなっていますし、急に優しくしてきたので、何か企んでいるのではないかと疑いさえ湧いています。人ってそう簡単に変わるものですか？

A

お気持ちはよく解ります。確かに人はそう簡単には変わらないというケースも多いと思います。が、同時に人は変わることが出来るとも思います。その人の自覚が変わり、自ら変わろうとするなら…。

自分という意識はその人の自覚によって形成されており、その意識が変われば、別人の様に変わることも可能です。相手の方は何かをきっかけとして深い気付きが起き、自らの言動を省みるというチャンスを光に変えたのだと思います。人の中には光と闇の部分とがあり、どちらを自覚するかによってその人の言動が変わります。

ただ、人には長年に渡る思い癖や習慣的・条件反射的な言動の癖というものもありますので、時には気付きから一時的に退行してしまうかも知れませんが、万が一にでも何かを企んでいないとも限りませんので、その辺りは地道に時間を掛けたリレーションの中で冷静に、且つ温かい・長い目で接していくということが必要であるとは思いますが、相手からの謝罪を受け入れ、その人の光を信じ愛を以って接することで、昔の傷が徐々に絆に変わっていくのではないのでしょうか。

あなたに愛と光が降り注ぎますように。

注意：魔女ともえが述べる内容は、チャネリングによるひとつのサジェスションです。

魔女ともえ

ミステリースクールよりイニシエーションを受けた全米初の日本人魔女。チャネリング、白魔術、過去世リーディング、オーラ診断、浄化などを通じて、人々の幸せをサポート。ヘリと小型機のパイロット免許を持つユニーク魔女。

- Skypeセッション 1時間\$80 / 90分\$115
- メール相談 簡易コース\$15 / 通常コース\$40

魔女ともえのwebページはこちら→ www.majotomoe.com

